
整理番号：7-1 

提言題名：ウェルネスプラザでアコーディオンコンサートを開催してほしい 

 

【提言の要旨】 

 8 月 27 日に関鉄ニュータウン集会所で行われた，「いこいの場事業」でのアコーディオン

の演奏があまりに素晴らしく，ぜひもう一度お聞きしたいという気持ちと，一人でも多くの

取手市民の方々が演奏をお聞き出来たらと思い手紙を書きました。この日のコンサートには

わずか 15 名しか集まらず，こんな素晴らしい演奏を少人数で聞くのはもったいないと，他

のお客さんも口々に言われていました。ウェルネスプラザでもぜひ開催してほしいです。 

（令和元年 9 月受付） 

 

【回答の要旨】 

現在，市が主催しているコンサートは東京藝術大学の学生による「ふれあいコンサート」

のみであり，それ以外のコンサートを市として主催する予定はございません。そのため，「い

こいの場」事業を主催する取手市社会福祉協議会に対して，大変お褒めの言葉をいただいた

旨を申し添えたうえで，今後，取手ウェルネスプラザにおいてコンサートを実施する予定が

あるかを確認いたしました。 

ご本人の都合と会場との日程調整，いこいの場事業全体としての調整を考慮すると，現時

点で実施を確約することまでは難しいようです。しかし，先日の演奏は取手市社会福祉協議

会としても非常に素晴らしかったと感じており，参加者からのご要望もあるということであ

れば，今後開催を検討していきたいとのことです。 

十分にご要望に添う回答ではないと存じますが，ご理解賜りますようよろしくお願い申し

上げます。 

なお，市はアートによる魅力あるまちづくりを進めており，より多くの市民の皆様に良質の

芸術に触れていただきたいという点において，お客様と同じ思いを抱いております。今後も

東京藝術大学や各種団体等と連携しながら，コンサートのほか，展示会，ワークショップな

ど，子どもから高齢者までが身近にアートに親しむことができる事業に取り組んで参ります

ので，是非機会をみてご参加いただければと存じます。 

（文化芸術課 令和元年 9 月回答） 


